

Walter Gropius, arquitecto reconocido mundialmente, fue uno de los precursores del Movimiento Moderno. Nació en Berlín en el año 1883 y falleció en 1969, en Estados Unidos. El proyecto de la Siedlungen Siemensstadt se trata de un conjunto de colonias obreras que ejercieron una notable influencia tanto en la arquitectura como en el ámbito del urbanismo. Se trata de un proyecto novedoso, en la línea del Movimiento Moderno que estaba surgiendo en ese momento. Se construyó entre 1913 y 1934. Destacó mucho por sus amplias calles y sus espacios verdes, por la abundante luz y por las modernas instalaciones.

El conjunto de viviendas sociales está formado por numerosos edificios o bloques que por lo general se orientan en un eje norte-sur para maximizar la incidencia de luz natural. Están situados entre sí de forma paralela dejando entre medias amplios espacios verdes. Se tratan de bloques rectangulares de cuatro o cinco pisos que albergan en total 1370 viviendas. Además de edificios residenciales también alberga otros servicios como escuelas o tiendas.

